



外掃除にみんなでG o !

10月17日(金)の放課後から、5・6年生は11月5日(水)実施の陸上記録会に向けた練習に取り組んでいますが、同時に、運動場の環境整備を、業間の時間を使って進めています。河村先生が刈ってくださった草をみんなで集めたり、石を拾ったりしながら、練習や体育がしやすくなる環境づくりに子どもたちも参加しています。本校の子どもたちは、作業に対してきばき動く人が多く、たいへん感心することがあります。皆集中して作業します。家庭や地域、職場など、責任を持ってきれいにしておくべき場所にこれからもたくさん出会いますが、小学校でやっていたことをいつか思い出してほしいですね。



陸上記録会の練習が始まりました

上の記事でも触れましたが、10月17日(金)から練習を始めました。(ご家庭のご協力ありがとうございます) 10月20日(月)は2回目の練習。メニューは、全体練習(150m走)から競技別の練習に移るという流れです。子どもたちの表情はいつでも必死!ここで、運動会と同じく自分との闘いを経て、一回り大きくなつてほしいなと思っているところです。子どもたちの成長を見守り、応援をよろしくお願いします!



体をほぐします

走る!走る! 皆走る!

砂場でジャンプ! 走り幅跳び

「それ! せいかいタイム」を始めました!

「それ、せいかいタイム」は学力充実の時間。いつもは授業に行かない職員も加わり、複数で指導を行います。「せいかい」には「青海」と「正解」の2つの意味があるということです。国・算を中心に、課題に自分のペースでじっくり取り組み、分からることはどんどん質問・・・ということでこの時間を有効に活用したいと思っています。いろんな問題を使いながら、問題の意味のとらえ方・考え方等についても学ぶ時間となるはずです。21日(火)の5時間目、私は3年生の「せいかいタイム」に参加しましたが、主張と理由を書く課題に取り組みました。自分の伝えたいことを相手に正確に書いて伝えることは大人でもなかなか難しいことですが、子どもたちは型を覚え、担任の先生が用意してくださった類題にもどんどん取り組みました。課題をこなせばこなすほど、文が整い、わかりやすい内容になっていく様子が分かりました。頼もしいですね。

